

Spielzeit 2019



JUGENDCLUB-Projekt

in Kooperation mit der Theater-AG des MEGINA GYMNASIUMS

Nach „TSCHICK“ und „DIE NIBELUNGEN“ wird es auch 2019 eine Produktion geben die sich ganz ausdrücklich an ein junges Publikum wendet. Diesmal wollen die Burgfestspiele aber nicht nur Theater für Jugendliche machen, sondern auch mit Jugendlichen! Bereits seit dem Herbst 2017 unterstützen die Festspiele die Arbeit der Theater-AG des MEGINA GYMNASIUMS mit Rat und Tat. Ab Herbst 2018 soll basierend auf der AG ein eigener Burgfestspiel-Jugendclub aufgebaut werden der 2019 im offiziellen Spielplan seine erste eigene Premiere auf die Bühne im ALTEN ARRESTHAUS bringen wird. Die Theater-AG wird dabei ergänzt durch interessierte Jugendliche anderer weiterbildender Schulen aus Mayen und Umgebung. In der konkreten Arbeit an einer Theaterproduktion entsteht so auch ein soziales Projekt über die Grenzen einer einzelnen Schule hinweg. Die Gruppe wird theaterpädagogisch und in der Regie von Seiten der Burgfestspiele professionell angeleitet.

Die Jugendlichen werden im Rahmen erster WORKSHOPS selbst über die inhaltliche Ausrichtung der Theaterrückführung entscheiden. Welche Themen und welche Theaterformen interessieren die Jugendlichen wirklich? Wird es eine eigene Stückentwicklung geben? Ein aktuelles Zeitstück? Oder doch eine ganz persönliche Auseinandersetzung mit einem „Klassiker“?

Gespielt wird die Produktion vor Beginn der Sommerferien. Neben den Vorstellungen am Abend soll es wenn möglich auch einige Vormittags-Termine für Schulen geben. Dies ist mit den Schulen der am Jugendclub teilnehmenden Jugendlichen abzustimmen.

Tantieme: maximal 10 %